

C&P-Verkaufserfolg in Wien

GANZES HAUS VERKAUFT. Institutionelle Investoren und Privatstiftungen sind derzeit stark auf der Suche nach Wohnimmobilien. Das Problem: Es gibt zu wenig attraktive Projekte. Hier kommt immer wieder der Name C&P Immobilien ins Spiel, denn der Grazer Projektentwickler hat sich auch in Berlin und Wien einen Namen gemacht. In Wien feiert das Unternehmen jetzt einen großen Verkaufserfolg: Ein Wohnhaus im Bezirk Rudolfsheim (Bild) bei der U-Bahn-Station Gumpendorfer Straße ging noch vor Baubeginn als Ganzes an eine Privatstiftung, Marktinformationen zufolge um rund zehn Millionen Euro. Auch Privatanleger, die nur einzelne Wohnungen suchen, können bei C&P Immobilien investieren - aktuell beim Großprojekt „Wohnen hoch zehn“ mit rund 300 Neubauwohnungen in Wien Favoriten.

